



### Bereits fünf Millionen Reisende zu Hofer-Preisen

**Seit 2003 schickt Hofer Reisen seine Kunden in über 90 Länder auf allen fünf Kontinenten. Anfang August verzeichnete der Veranstalter den fünfmillionsten Gast. Zu diesem besonderen Jubiläum blickt Hofer Reisen auf die größten Highlights zurück.**

(Sattledt, 09. August 2016; Hofer) 13 Jahre ist es her, dass Hofer gemeinsam mit Eurotours beschlossen hat, Reisen höchster Qualität zum besten Preis in das Portfolio aufzunehmen. Seither haben fünf Millionen Gäste ihre schönste Zeit des Jahres Hofer anvertraut und waren in mehr als 90 Ländern auf allen fünf Kontinenten unterwegs. Alleine im ersten Halbjahr 2016 haben knapp 315.000 Kunden ihre Ferien über Hofer Reisen gebucht. Damit zählt Hofer zu den größten Reisevermittlern Österreichs. Die treuesten Stammkunden waren bereits über 100 Mal mit Hofer Reisen unterwegs. Die erfreuliche Bilanz: Umfragen zufolge würden 96 Prozent aller Kunden erneut buchen.

### Von Österreich aus die Welt entdecken: Die Reisehighlights

Vom Wochenend-Trip mit der Familie bis hin zur abenteuerlichen Weltreise: Hofer Reisen stellt wöchentlich neue Angebote zusammen, viele davon nach speziellen Themen sortiert. So gibt es beispielsweise „Kreuzfahrt-Specials“, „Österreichs Schätze“, „Urlaub mit Hund“ oder „Reisen unter 100 Euro“. Zu den besonderen Highlights zählen:

- Reisen zu den höchstgelegenen Orten der Welt – wie etwa die Besteigung des Uhuru Peak im Kilimanjaro-Massiv mit 5.895 Metern inkl. Pirschfahrt in der Serengeti – waren bisher ebenso in dem breiten Portfolio enthalten wie eine Trekkingreise zum Everest Base Camp auf 5.364 Metern, mit anschließender Tempelbesichtigung in Kathmandu.
- Das „Gorilla-Abenteuer“ in Ruanda und Uganda, bei dem man freilebende Berggorillas in ihrem natürlichen Lebensraum beobachten konnte. Teil des zweiwöchigen Abenteuers waren u. a. eine Fahrt in den Vulkan-Nationalpark im Nordwesten Ruandas, eine Bootfahrt durch den Kazinga-Kanal mit Blick auf Flusspferde, Krokodile oder Elefanten.
- Mit einem Luxus-Kreuzfahrtschiff „In 101 Tagen um die Welt“: Fünf Kontinente, 23 Länder, 38 Häfen und jede Menge Komfort. Von Italien ging es über Frankreich und Spanien quer über den Atlantik, mit Zwischenstopps in den malerischsten Kleinodien der Karibik: Grenada, die Niederländischen Antillen und Costa Rica, wo weiße Sandstrände und glasklares Wasser auf die Reisenden warteten. Den Panamakanal durchquert, Mexiko und die Westküste der USA besucht, waren die nächsten Highlights der 101 Tage langen Reise die Vulkaninseln von Hawaii, bevor es weiter nach Neuseeland und das Abenteuerland Australien ging. Von dort aus führte die Hochsee-Kreuzfahrt in Richtung Fernost. Das Finale der Luxus-Reise erlebten die Passagiere in fünf Ländern Arabiens, von Oman bis nach Ägypten, wo das Luxus-Schiff den Suez-Kanal durchkreuzte um über das Mittelmeer wieder den heimatischen Hafen in Italien anzusteuern.
  - Relax-Reisen: Besonders beliebt sind entspannende Tage in der Heimat, wie z. B. der Wellness-Urlaub in Kitzbühel, bei dem man vor traumhafter Alpenkulisse ein elektrisiertes Tesla-Fahrzeug testen kann. Auch das weltgrößte Thermalbad im bayrischen Erding wird überaus gerne gebucht.



## Medieninformation

Die Nachfrage nach Fern- und Rundreisen ist in den vergangenen Jahren stetig gestiegen. Südsee-Kreuzfahrten (z. B. zum Karneval in Rio) und Badeurlaube auf den Malediven, Jamaika und Co. erfreuen sich ebenso großer Popularität wie Aktivurlaube in Grönland, Expeditionen zum Polarkreis oder Trekkingtouren in Asien. Bei der Auswahl der Reisedestinationen profitiert Hofer stark von der jahrelangen Erfahrung der Eurotours-Reiseprofis, ihr Gespür für Trends und die guten Beziehungen zu den Hoteliers.

Besondere und vielfältige Reiseziele stehen bei Hofer auch in Zukunft hoch im Kurs. Ab 15. August finden Frühbucher in einem eigenen Themenkatalog neben traumhaften Winterreisen in die schönsten Skigebiete Österreichs auch zahlreiche Urlaubsabenteuer, die chronisches Fernweh stillen. Das breite Angebot reicht von der Nordlichtsafari in Norwegen über eine Australien- oder eine Kuba-Rundreise bis hin zur exotischen Indien-Kreuzfahrt.

### Über Hofer

Die Hofer KG zählt mit über 450 Filialen und mehr als 10.000 motivierten Mitarbeitern zu den erfolgreichsten österreichischen Lebensmitteleinzelhändlern. Das Unternehmen mit Sitz in Sattledt garantiert unter dem Motto „Da bin ich mir sicher.“ höchste Qualität zum günstigsten Preis. Das Standardsortiment umfasst rund 1.000 Produkte des täglichen Bedarfs. Daneben bietet Hofer mehrmals pro Woche wechselnde Aktionsartikel an. Die Angebotspalette reicht von Lebensmitteln über topmoderne Elektrogeräte bis hin zu Sportartikeln oder Heimwerkerbedarf. Hofer setzt sich mit unterschiedlichen Maßnahmen aktiv für Klimaschutz ein und arbeitet deshalb seit Jänner 2016 zu 100 % CO<sub>2</sub>-neutral. Dadurch wurde das Unternehmen mit dem 1. Platz beim Energy Globe Award Österreich in der Kategorie „Luft“ ausgezeichnet. Zu Hofer S/E zählen neben Hofer Österreich die Schweiz, Slowenien, Ungarn und künftig auch Italien.

### Über Hofer Reisen

Seit 2003 bietet Hofer Reisen über fünf Millionen Urlaubern ein ständig wechselndes Angebot an qualitativ hochwertigen Reisen zu attraktiven Preisen. Die Zieldestinationen umfassen mittlerweile über 90 Länder. Mit mehr als 500.000 Reisenden alleine im Jahr 2015 zählt Hofer Reisen außerdem zu den größten Reiseanbietern Österreichs. Und auch die Kundenzufriedenheit wächst: 96 % der Kunden würden erneut über Hofer Reisen buchen. Laut Marketagent.com wird der Reiseanbieter darüber hinaus als preisgünstigstes Reiseportal und als „sehr vertrauenswürdig“ wahrgenommen. Nähere Informationen unter [www.hofer-reisen.at](http://www.hofer-reisen.at)

### Über Eurotours

Eurotours International – eine Tochtergesellschaft der Verkehrsbüro Group – ist der größte Direkt-Reiseveranstalter Österreichs und die führende Incoming-Agentur Mitteleuropas. Mit 350 hochqualifizierten Tourismusprofis vermarktet das österreichische Unternehmen die touristischen Angebote Mitteleuropas weltweit und deckt dabei alle Formen des organisierten Reisens ab: von Individualreisen in Ferienregionen und im Städtebereich bis hin zu Gruppenreisen, Incentives und Conventions. Die Erbringung von Top-Dienstleistungen zu attraktiven Preisen sowie langjährige Kooperationen sind die Basis für den Erfolg seit mehr als 30 Jahren. Weitere Informationen unter [www.eurotours.at](http://www.eurotours.at).

### Rückfragehinweis

Hofer KG

E-Mail: [medien@hofer.at](mailto:medien@hofer.at)





## Medieninformation

### **Bildbeschriftung**

Von Australien bis Zakynthos: Hofer Reisen macht Urlaubsträume wahr.

### **Fotocredit**

Mauritius: © Fotolia\_A.Jedynak

Gorillas: © Fotolia\_gudkovandrej

Kitzbühel: © Bernhard Spoettl

Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.

